

LA BONNE PROCÉDURE

POUR CHANGER LES PEAUX DE VOS SKIS CLASSIQUES

POURQUOI CHANGER LES PEAUX?

Il existe deux raisons pour lesquelles vous devriez remplacer les peaux de vos skis de fond classiques: vos peaux sont usées et n'offrent plus l'accroche nécessaire, ou vous souhaitez vous adapter aux conditions de neige et à votre niveau technique.

Vous pouvez favoriser soit la glisse, soit l'accroche en changeant le type de peaux.

COMMENT REMPLACER LES PEAUX

Découlez tout d'abord les peaux de la semelle en commençant de la spatule vers le talon. Collez les faces autocollantes l'une contre l'autre pour ranger les peaux. Positionnez les nouvelles peaux dans l'emplacement prévu sur la semelle, en prenant garde au sens des poils. Appuyez dessus avec vos pouces pour les coller, en partant de la spatule vers le talon.

Les peaux devraient normalement être remplacées une fois par année. Vous pouvez nettoyer vos peaux en appliquant un produit spécial et en frottant les fibres avec un chiffon. Pour améliorer les performances de vos peaux, vous pouvez également utiliser un produit déperlant à appliquer dans le sens des poils.

